

Ford (US) Mustang



Preisinformationen

Preis € 14.999,-
Privatverkauf

Beschreibung

###ENGLISH BELOW###

Video: https://youtu.be/Bc_Mtu-LBJM

Verkaufe umständehalber einen sehr gepflegten Ford Mustang. Wertgutachten Classic Data (noch in Erstellung) gibt dem Wagen eine Note 2. Bilder vom Unterboden folgen mit dem Gutachten. Ich inseriere den Wagen nur jetzt schon, weil ich dachte, vielleicht möchte jemand vor Ende der Saison noch ein bisschen Spaß haben.

Positiv:

- Gutachter konnte bis auf ein wenig Flugrost an der Kardanwelle keinerlei Rost feststellen! Der Wagen ist seit 30 Jahren ein Sommerfahrzeug
- alle Änderungen am Fahrzeug vom TÜV eingetragen - auch dazu mehr im Gutachten

- der Vorbesitzer hat eine Soundanlage mit Endstufen im Kofferraum installiert. Kann auch ausgebaut werden
- diverse Extras wie Breitreifen, einstellbares Sportfahrwerk, Überrollbügel (kann abgebaut werden)
- Persenning, nie benutzt
- Windschott
- diverse Originalteile gibt es mit dazu
- Im September bekommt der Wagen eine komplette Inspektion bei Ford inkl. aller Flüssigkeiten
- Nachvollziehbarer Tachostand! Dokumentation über die gesamte Lebenszeit des Autos
- H-Kennzeichen wäre theoretisch auch möglich
- Günstige Versicherung: haftplicht- und vollkaskoversichert für nur 170 €!
- der SOUND des Motors... ;)

Negativ:

- ein paar wenige Steinschläge im Lack, es gab wohl auch ein, zwei Nachlackierungen - mehr dazu im Gutachten
- Cabriodach hat links und rechts insgesamt fünf Löcher. Sind verklebt. Dicht ist das Dach. Aber optisch ist es ein kleiner Makel.
- Klimaanlage wird im September bei der Inspektion befüllt. Zur Zeit kühlt sie nicht.

Lieferung innerhalb Deutschlands theoretisch nach Vorkasse möglich.

Videobesichtigung möglich.

Der Preis ist Verhandlungsbasis. Sicher gibt es billigere SN 95 Mustangs in Deutschland. Allerdings nicht in dem Zustand. Ich bin dennoch für Ihre seriösen Angebote offen.

#####

Video: https://youtu.be/Bc_Mtu-LBJM

Due to circumstances, I am selling a very well-maintained Ford Mustang. Classic Data appraisal (still in preparation) gives the car a score of 2. Pictures of the underbody will follow with the appraisal. I'm only advertising the car now because I thought someone might want to have a bit of fun before the end of the season.

Positive:

- Surveyor couldn't find any rust apart from a little flash rust on the propshaft! The car has been a summer vehicle for 30 years
- all modifications to the vehicle have been registered by the TÜV - more on this in the report
- the previous owner installed a sound system with power amplifiers in the trunk. Can also be removed
- Various extras such as wide tires, adjustable sports suspension, roll bar (can be removed)
- tarpaulin, never used
- wind deflector
- Various original parts are included
- In September the car gets a complete inspection at Ford incl. all fluids
- Traceable speedometer reading! Documentation over the entire lifetime of the car
- H license plate would theoretically also be possible
- Favorable insurance: liability and fully comprehensive insurance for only 170 €!
- the SOUND of the engine... ;)

Negative:

- a few stone chips in the paint, there were probably also one or two repaints - more on this in the expert

opinion

- Convertible roof has a total of five holes on the left and right. They are glued. The roof is watertight. But visually it is a small blemish.
- The air conditioning system will be filled during the inspection in September. It is not cooling at the moment.

Delivery within Germany theoretically possible after prepayment.

Video inspection possible.

The price is negotiable. There are certainly cheaper SN 95 Mustangs in Germany. But not in this condition. I am still open to your serious offers.

Weitere Information

Eine ausführliche Beschreibung zur Anzeige **Ford (US) Mustang** finden Sie unter:

https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/anzeige/Fahrzeuge/Autos/Ford-US-Mustang_79833

Scannen Sie diesen QR-Code, um direkt zur Anzeige zu gelangen.



Weitere Angebote finden Sie unter: <https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/>

Weitere Details zum Ford (US) Mustang

Allgemeine Angaben

Standort:

30449 Hannover Deutschland

Marke:

[Ford \(US\)](#)

Fahrzeugtyp/Modell:

[Mustang](#)

Fahrzeugdaten

Karosserieform:

Cabrio

Baujahr:

1995

Laufleistung:

55.000 km / 34.175 mi

Eigenschaften

Kraftstoffart:

Benziner

Metallic-Farbe:

Nein

Hubraum:

4.900 ccm

Leistung:

238 PS / 175 kW

TÜV/HU:

04.2027

Vorbesitzer:

2 (3. Hand)

Getriebe:

Automatik

Weitere Merkmale:

fahrbereit

Historie dokumentiert

unfallfrei

zugelassen

Extras:

ABS

Airbag

elektrische Fensterheber

Klimaanlage

Lederausstattung

Servolenkung

Zentralverriegelung

Wertgutachten

Wertgutachten:

Ja

Zustand laut Wertgutachten:

2

VF Verlagsgesellschaft mbH
Lise-Meitner-Straße 2
55129 Mainz

TEL: +49 (0) 6131/992-0
FAX: +49 (0) 6131/992-100

Email : info@vmz.de

Internet: <https://www.kleinanzeigen.oldtimer-markt.de/>